
令和６年度 第 1回学校運営協議会       令和６年４月１１日開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ご委嘱と学校長あいさつ 

・茅野市で行う国型のコミュニティー・

スクールについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶりに卒業式に出席できた。校

長、生徒たちの想いが式辞にあった。 

全ての子どもたちが認められ、阻害さ

れずに３年間過ごして欲しい。過ごし

やすい学校を目指して欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

地域の行事、「玉川ケヤキフェス」に

参加して欲しい。地域で作っていきた

い。ポスターやパンフレット等に生徒の

力を借りたい。 

 

 

 

 

 

 

 

校内サポートルームがこんなにしっか

り作られているとは、、、。 

スポ少に関わっているが、中学校時代

の部活動はよい思い出だった。小学

生も今後どうやって行くべきか考えて

いる子もいることを知っていて欲しい。 

～今日の次第～ 

１）委嘱及び学校長挨拶     

２）自己紹介 

３）学校運営協議会について 

４）役員互選 

５）今年度の学校教育計画について

及び承認（学校長） 

６）学校や生徒の様子 

（生徒指導主事） 

７）本年度活動について 

８）熟議（コーディネーター） 

９）お礼の言葉（学校長） 

 

 

 

 

 

 

 

でいらぼっちの本を読み聞かせる題

材をいつも探しています。ニュースも

大事。何か繋がりを探す。その方が読

んでくれると感じている。自身の勉強

にもなります。様々な考えに触れて欲

しいとも考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

医師の若林先生もメンバーです。子ど

もの一生懸命にやる姿によさを持た

れていた。今年度もこの地域のために

と考えてくださいます。 

私は「幸動」が子どもの中に入ってい

ると思います。素晴らしいこと。あいさ

つも中学生の姿が伝わっている。 

 

 

 

 

 

 

 

泉野の廻り舞台やふるさと祭りには、

例年通り吹奏楽部に来てもらいたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「あいさつ運動」で見る姿が、その子

の様子をうかがえる。「校内サポート

ルーム」はいいところだ。以前は保健

室で「だめだ、、、」という子どももいた

が、、、。 委嘱状のお渡しと 

熟議での意見から 


